

'87 7

わいわい 店報 わたらい



紙人形づくり

第二回高齢者学級は、菊づくりと紙人形づくりの二つのグループに分れての趣味講座……。

六月十八日、ここ一之瀬学級の紙人形づくりには講師の市川つね子先生や伊勢市から駆けつけた四人のボランティアの方々の指導で、十七人が紙人形づくりに挑戦……。

「帶の高さで若くも老けても見えます」と言う先生の指導にいちいちうなずきながら、約一時間の作業で全員が、可愛い紙人形をつくりました。

紙人形づくりに一番大切なことは着付けの素養、その点今日の受講者は、みなさん和服を着慣れた年代だけに上手にできました。……とは講師の先生のお言葉でした。

町のうごき

62. 5. 31現在

人口	男	4,479	計	9,217	出生	10	転入	19
	女	4,738	世帯数	2,115	死亡	5	転出	16

議員選挙終る

新しい代表16名の顔ぶれ

候補者別得票数

二十九日に町選挙管理委員会より
員長から当選証書が手渡され、
任期の始まる七月十一日から向
う四年間私たちの代表として、
議会活動を通して町の発展に貢
献力を願うことになりました。

議員さん抱負を語る

掲載は届出順・党派・新人、現職の別・当選回数・年齢・住所・職業・抱負を順次掲載



杉本光郎

アーレースとして掲げた夢のある
町づくり、即ち観光と結ぶ地
産業の振興が今後町発展の要素
であり、この実現に努力したい。

無現8
71歳 柳 乳類販売



北川正平

②地場産業の振興対策
③通学児童生徒の交通安全対策
④老人、障害者の福祉対策
⑤中川大橋の架替えの推進

六、二〇一票
無効投票 四〇票
(注)中村姓の三名の候補者には、
小数点以下の接分票があります
がここでは省略しました。

杉本	光郎	二九一票
北川	正平	二七七票
中村	泰敏	二七六票
西井	宣貞	二七三票
小岸	裕政	二七二票
山下	茂雄	二七〇票
中野	重行	二六四票
中村	浅一	二六一票
浦田	良一	二二一票
次点	当选	当选
	当选	当选
	当选	当选
	当选	当选

各投票所別投票狀況

投票所	有権者数	投票者数	投票率(%)
注連指公民館	281	276	98.22
麻加江生活改善センター	1,078	1,008	93.51
大久保会所	732	682	93.17
上久具公民館	530	517	97.55
町民体育館	2,137	1,988	93.03
中之郷生活改善センター	389	359	92.29
駒ヶ野耕雲寺	448	406	90.63
一之瀬公民館	647	582	89.95
南中村保育所	457	423	92.56
合計	6,699	6,241	93.16



山西幸郎

福祉対策は町民各位の御理解と御協力により、年々拡充が図られています。母子、老人、障害者等の立場にある方々が不安なく生活できるよう努力します。



中井利正

無新1 44歳 注連指 農林業
明るく



投票風景 (町民体育館)

町議会

わたしたちの

町民の皆様の声を町政に反映させ、住みよい町づくりのため努力したい。

無新1 62歳 大野木 農業



西村敏男

無新1 62歳 坂井 農業
近畿自動車道、サニー道路が開通すれば、度会町は名実ともに度会郡の中心的存在となります。将来性のある夢多き度会町の発展のため、努力したい。



山中清久

無新1 58歳 平生 農業
皆様のお声を町政に反映させ、明るく住みよい豊かな町づくりと併せて基盤整備の早期実現、地場産業の振興に努力いたしました。



横井元生

無現3 51歳 下久具 会社役員
△第三次総合計画の推進
△地域の開発と活性化
以上に誠心誠意努力致す所存でございます。



小岸政裕

無現3 60歳 上久具 林業
二十一世紀を展望し、活力ある町づくりを推進して、度会町の躍進に努力したい。

無現2 39歳 棚橋 製茶業
町民の皆様方の“お声”を議会に反映し、町と町民各位のより太いパイプ役として、多少の経験を生かし、“生きがいのある町づくり”をめざしたい。



中村順一

△初心を忘れず頑張ります。
△行政の日陰をなくし、行政サービスの公平化に努めます。
△住民福祉の向上を図り、豊かな住みよい町づくりに努めます。



尾寄幸男

無新1 54歳 下久具 農業
豊かな自然を守りながら、町のみなさんと共に、立ち遅れている農地の基盤整備に全力で取り組みます。



中西啓起

無現5 64歳 柳 農業
度会町のために、町民の皆さんとともに、全力で取り組みます。

無新1 56歳 棚橋 製茶業
町民との対話を重点に、町民の声を町政に反映させ、住民福祉の向上に努力します。

無新3 60歳 中之郷 農林業
農林業の生産基盤の確立と企業誘致に努力する。高速道路、空輸時代を迎えて、峰越林道や山の尾根づたいに林道を開設し、企業誘致と両立させたい。

無新1 50歳 南中村 農業
信頼と和の心をモットーに、行政の日陰をなくすよう努力し、感謝の気持ちの中で、皆様の期待に背むかぬよう精いっぱい頑張ります。



山下茂雄



中村泰敏



岩本忠義



濱岡房一

高温 多湿 細菌には最適環境

日本の夏は高温多湿。人間にとつては過ごしにくい気象条件でも、微生物や細菌が増えるには最高の条件なのです。

なかでも食中毒を引き起こす細菌は、七、八、九月に猛威をふるい、一年間に発生する食中毒の六、七割がこの時期に集中しています。

食中毒防止の三原則は①清潔②じん速③加熱と冷却——毎日の食卓を守るために、家庭ができるチエック・ポイントをみてみましょう。

細菌を

つけない

食中毒にならないためには、まず細菌をつけないことです。

調理をする前には必ず手を洗いましょう。見た目はきれいかもしれませんが、『細菌のすみか』なのです。

また化膿した傷口やおできのなかには、食中毒の原因となる細菌があります。指に切り傷やおどで傷口をふさぐようにしまし

清潔

加熱と却

冷やして 増やさず、 熱して殺す

細菌は熱に弱いのです。六五度以上で加熱すると、たいていの細菌は死んでしまいます。

また冷却は細菌を増やしにくくする効果があります。ゲンと冷凍すれば、細菌はまったく増えません。

加熱と冷却をうまく使って、細菌をよせつけないようにします。

六月二十三日付で中川郵便局長に中西功氏が就任されました。

中西氏は明和郵便局局長代理

**中川郵便局長に
中西氏**

からのご移転で、住所は大台町神瀬三二〇番地です。

小麦の作況は平年並

町内の16ヘクタール余を一齊刈取

転作の重点作物として作付けされた小麦の収穫が、町内各地で一齊に行われました。

作付けは、ほ場整備事業施工予定地区の南中村、柳地区をはじめ、プロックローテーションで輪作体系を組む田口・葛原・川口地区で

集団作付けされたほか、一般作付けの麻加江地区などを含め十六・六ヘクタール。

刈取りは、ほとんどが度会町農協機械銀行の受委託作業で行われ、同機械銀行の大型コンバインを中心四台のコンバインがフル稼動し、同農協の穀類乾燥施設で一括乾燥処理されま

ことしは、播種時期が好天で生育も順調でしたが、五月中旬にかけての干天続きで早期登熟がなります。調理したものは早く食べましょう。食べ残して時間のたつたものは、なるべく捨てるようにしてください。このことが食中毒を予防します。

社会を明るくする運動は、すべての国民が犯罪の防止と罪を犯した人の更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

第37回社会を明るくする運動

「社会を明るくする運動」は本年で三十七回目を迎え、「地域行動の推進による少年非行の防止と更生の援助」を重点目標に七月一日から三十一日までの一箇月間実施されます。

度会町保護司会では、この運動期間中に婦人会支部長さんを通じ「愛の資金」の募金をお願いすることにしています。ご協力をお願いします。



中西局長



南中村での刈取作業

県消防操法大会

度会町チームが登場

優勝めざして猛練習

八月六日三重県消防学校（鈴鹿市）で開催予定の三重県消防操法大会に度会郡の小型ポンプの部代表として、度会町消防団が登場することになり、優勝目が登場することになります。

練習開始に先立ち、五月二十六日には林業協業センターで結団式が行われ、伊勢消防署長や町長などから激励のことばがあります。また速五月二十八日から練習

町民の皆様方の心からのご声援をお願いします。

ご存知ですか

建設業関係者の退職金制度

建設業退職金共済組合では、現在この制度の未加入者の加入の促進を呼びかけています。詳しくは同三重県支部（津市桜橋二丁目一七七番地の二 TEL ○五九二二四一四一六）へお尋ねください。

この操法大会は、ホース延長、放水、ホース収納の一連の作業を一チーム五人でいかに早く、

また正確に行うかを競うもので、小型ポンプの部には、県下から度会町を含めて六チームが登場することになっています。

消防団員三町合同初任者訓練

新任団員ら訓練に汗

去る六月十四日三町合同消防団員初任者教養訓練が内城田小学校で実施され、参加した約五

十名の団員は二班に分れて、各個訓練、礼式訓練、器具取扱い訓練と終始キビキビした行動で指導を受けました。

この訓練は昨年から今年にかけて新しく消防団員となつた初任者の訓練を目的として、小俣町、玉城町、度会町の三町が合

「年金住宅融資」は、厚生年金加入者の方々への公的融資制度です。今年度から融資額の引上げを初めてとするいろいろな改善が図られました。

◇利用できる方

「年金住宅融資」の融資条件を改善

厚生年金保険の加入者で、加入期間が三年以上の人。

◇融資金額
住宅の新築、購入、増改築資金。

所要金額の八十パーセント以内で、最高千五百万円まで。
◇利率
年五・〇～五・六パーセント
◇受付期間
第一回は七月十日まで、その



結団式で激励を受ける、左から飯田、高橋、小岸、松原、西田の各選手。



この操法大会は、ホース延長、放水、ホース収納の一連の作業を一チーム五人でいかに早く、

また正確に行うかを競うもので、小型ポンプの部には、県下から度会町を含めて六チームが登場することになっています。

去る六月十四日三町合同消防団員初任者教養訓練が内城田小学校で実施され、参加した約五

十名の団員は二班に分れて、各個訓練、礼式訓練、器具取扱い訓練と終始キビキビした行動で指導を受けました。

この訓練は昨年から今年にかけて新しく消防団員となつた初任者の訓練を目的として、小俣町、玉城町、度会町の三町が合

に入りました。選手の方々の勤めや家業の関係もあり、練習は専ら夜間に週三回の割合で行われています。

指導には伊勢消防署度会出張所の森口所長と高橋副士長が当つていただきており、幹部団員も連夜出席し、助言や激励を行っています。

町民の皆様方の心からのご声援をお願いします。

間全部を通算して退職金が支払われるという、いわば建設業界の退職金制度です。

現在、全国で十二万の事業主百六十五万人の労働者がこの制度に加入し、退職金の積立てが行われ、すでに四十万人の労働者がが退職金を受け取り、その額は七百八十二億円を超える実績を上げています。



三重の電気九十年記念講演会
が、去る六月十三日午後六時から町民体育館で開かれ、講師の永六輔氏の軽妙な語り口に約四百名の聴衆が聞き入りました。

この講演会（演題「ここが地球のまんなかです」）は中部電力が主催し、度会町教育委員会、度会町青年会、度会町婦人会連絡協議会の後援で開かれたもので、講師の永六輔氏は男女の平均寿命になぜ五歳の差があるか、老化の現象とはどんなことか、ばけない、寝込まないための三原則とは、などを語つて、



松原さん

松原さんが中央入選

選出作品の中に入り、三重県貯蓄推進委員会会長から表彰されました。

貯蓄増強中央委員会が募集していた「わが家の家計簿」体験作文に松原清美さん（注連指）の作品が三重県ではただ一点の中央入選（奨励賞）に入り、貯蓄増強中央委員会会长から賞状と賞金が贈られました。また、土面登貴江さん（平生）の作品も、県内で四点の地方入

度会町で永六輔氏が講演

三重の電気90年記念

最後には、良い国に生れてよかつた。良い町に生れてよかつた。良い仲間とめぐり会えてよかつた。つまり生きていよかつたと言える人生を生きるために、地球は丸いのだから「ここは地球のまんなかなのです」と考えてみては——と結んで終りました。

三重県立博物館（津市広明町一四七〇二）では、常設展示のほか本年度の特別行事を次のとおり行います。特に自然科学教室や動物、植物、鉱物などの名

**三重県立博物館
特別行事のご案内
夏休み中は
自然科学教室や同定会**

前を教えていただけただけの同定会などは、夏休み中のお子さんの課題学習や親子共同学習の場として楽しい催しです。詳しくは博物館（TEL ○五九二一二八一二二八三）へお尋ねの上ご参加ください。

や自然観察の指導もしていました。

○期日 八月二十六日（予定）

○時間 九時～十六時

○場所 県立博物館二階

◇企画展「宮川流域の自然と文化」

◇自然科学教室

自然の中で植物や昆虫、鳥、獸などを観察する催しです。

○期日 八月六日～七日（予定）

○場所 一志郡美杉村

○参加者の募集、七月上旬テレビ、ラジオ、新聞等を通じ行います。

○展示期間 十月三日～十一月八日

○企画展「おり紙、桑名の千羽鶴」

桑名市の文化財に指定されている千羽鶴四十九種の展示

◇同定会

動物、植物、岩石、化石などの正しい名前を、それぞれの専門家の先生に教えていただけます。また、標本の作り方

○展示期間 七月十八日～八月三十日

孔子の功罪

寄稿 羽根文夫 (No.2)

孔子が生れて間もなく父は死いで二年、初めは小使帳の程度であつた家計簿も、子供が生れ、今まで勤めていた農協を退職し、一家六人の生計を任されるようになつたと言ふことで、家計簿の記帳が、目に見えない生活の無駄を見詰め直す資料となつたり、新しい生活設計の指針となればと言つておられます。

魯の國の司法大臣（大司冠）にまで出世したかである。

彼が青年時代を過した社会は身分制が厳しく、貧乏人の子弟は学問などできなかつたし、ま

たいくら学問を修めても身分が貧しければ、出世はおぼつかなかつた。それなのに彼は学者になり、司法大臣にまで出世したのである。思うに当時は戦国時代で、我が國でも豊臣秀吉が貧乏人の出でありますながら天下を統一するまで出世したのとよく似ている。

力で政権を手中にした各地の武将にとって、物知りで小才が欲しき、行政に役立つ人材が欲しかった時代であつた。孔子はこれをうまく利用したと言える。



衛生的だし、手間がかからないから」と、最近水洗トイレにする家庭が増えています。しかし、これに伴って増えているのが水質汚濁や悪臭といつた公害です。浄化槽を正しく管理しないで起っています。「めんどうだから」「費用がかかるから」などといって管理を怠ることなく、浄化槽は正しく管理してください。

優勝：リバース

2	0	2	0	2	0
リバース	平生	マミーズ	セト	ラブリー	バレーボール連盟

度会町体育協会主催、度会町十四回度会町家庭婦人バレーボール大会は、去る六月二十一日度会中学校体育馆で行われ、参加した七チームはトーナメントにより優勝を争い、リバースが優勝しました。

成績は次のとおりです。



浄化槽の法定検査

年1回は

必ず受けよう

浄化槽にも年に一回、知事の指定する検査機関の法定検査が義務付けられています。

この法定検査を実施している三重県環境保全事業団では、七月下旬から八月上旬にかけて、度会町での検査を実施することにしています。検査日時は設置者あて通知がありますが、設置届が未提出の方の中には通知漏れの方もあるかと思いますので、このような方は役場環境施設課に

申し出で必ず受けてください。
この検査及び浄化槽に関するお問い合わせは、役場環境施設課（TEL二一一一）または、伊勢保健所（TEL〇五九六一二五一一一一）か三重県環境保全事業団（TEL〇五九九一二五三七一）へお尋ねください。

◇単独処理槽の定期検査料
二十人槽以下 四千五百円
二十人～百人槽 七千円

家庭婦人バレーボール大会 リバースが優勝！

三位決定戦
ソフトリー
0 2
平 生
ソフトリー
0 2
平 生

物知りたちを自分の弟子として団をつくり、多くの若者達が孔子の門に集つた、彼らを「士」と呼ぶようになり、一つの階級ができたのである。論語の初めに「朋あり遠方より来る」とは弟子達が大勢集つた様を言つたものである。

故人の毛沢東は孔子を一番嫌つた人で、何もせず、労働を嫌つたものである。孔子のことを言つてはいる。孔子の思想は「君は君なり、臣は臣なり、子は子なり」と言つて、古い時代の秩序を重んじたのであり、毛沢東の革命思想とは相反するものがあつたと言える。

十年前文化大革命が毛沢東の手により始められた時、孔子の故郷の曲阜は破壊されたのである。私は大内山塾で中国からの留学生であり、子は子なり」と言つて、孔子も見直されつたり、曲阜の町もよく整つてきている。

孔子の思想と共産主義が相入れない点は多いが、中国が変りつつあるのも事実である。私は中国を訪問してこれらの事実に幾度か出会つたのである。

（おわり）

広報文芸

茶の実句会抄 野田 翠楊選

日々多忙春椎茸の笠広げ

大久保 浦田 フユ

夏たつやこまめに走る赤バイク

田 間 辻井八十松

穴子割く女の素早さ夏きたる
立 花 北村 仲子

五月晴ボール蹴る子等脚長し
麻加江 辻本

晚学の睡気しきりや余花の雨
棚橋 松本 貞翠

夏の夕自國の歴史知らぬ人
立 花 羽根 翠嶺

蓬餅つきあげし白匂ひ立つ
坂井 山中 軽衣

小走りて見るカモシカや霧迫る
茶屋 広 河村 鈴

立 花 羽根 翠嶺

孔子の思想と共産主義が相入れない点は多いが、中国が変りつつあるのも事実である。私は中国を訪問してこれらの事実に幾度か出会つたのである。

（おわり）

学生を教えたことがある。その時この留学生たちに「君達は孔子のことを使っていて、また、四書、五經を知っているか」と聞いたら、「孔子についてはほとんどが知っていたが、「孔子」という程度で、これは孔家二男坊であるという一種のさげすみの言葉であった。

